

Prosigue líder de la iglesia ortodoxa rusa su gira por Latinoamérica



Por: María Josefina Arce

De histórica puede calificarse la gira por varias naciones latinoamericanas que realiza el Patriarca de la iglesia rusa, Kirill, quien con un inédito diálogo en La Habana con el Papa Francisco inició su contacto con la comunidad ortodoxa de la región, una de las más numerosas.

El mensaje de unidad y paz que los líderes de ambas iglesias dieron al mundo ha estado presente a lo largo de este periplo latinoamericano que después de Cuba comprendió Paraguay y ahora se extiende a Brasil, última etapa de su gira.

Esta es la primera vez que el Patriarca de Moscú y de toda Rusia viaja a Brasil, donde se reunirá con la presidenta Dilma Rousseff y con el arzobispo de Rio de Janeiro, cardenal Domorani Tempesta.

Es esta una oportunidad para conocer la inmigración rusa a tierras brasileñas que se remonta a inicios del siglo pasado, su aporte a esa nación y sobre todo para estrechar los vínculos con la comunidad ortodoxa existente en el gigante suramericano.

De acuerdo con las informaciones, en Brasil viven de 25 a 30 mil rusos, ubicados principalmente en los Estados de Sao Paulo, Río Grande do Sul, Paraná y de Goiás.

En Paraguay inició sus actividades oficiales con una santa misa en la Iglesia Ortodoxa Rusa de Asunción, una de las pocas existentes en Paraguay.

Su Santidad fue recibido por el presidente Horacio Cartes, con quien analizó diversos temas.

En un mensaje en el Palacio de gobierno en Asunción, el Patriarca de la iglesia ortodoxa rusa reiteró el llamado de la declaración conjunta con el Papa Francisco, emitida en La Habana y que señala que es tiempo que la comunidad internacional haga todos los esfuerzos posibles para poner fin al terrorismo mediante acciones comunes, conjuntas y sincronizadas.

La gira de Kirill por Paraguay y Brasil tiene como fin también rendir homenaje a los rusos que encontraron en esas naciones su segunda patria y que dieron su contribución a la cultura y economía.

Es también una excelente oportunidad para estrechar los lazos de estos países con Rusia, dada la importancia que concede Moscú a su nexos con Latinoamérica.

En la actualidad ambas partes mantienen unos fluidos y amplios lazos de cooperación e intercambio comercial, que han recibido un impulso considerable en los últimos años.

Los vínculos registraron una ascendente dinámica el pasado año, que se caracterizó por reuniones y contactos a todos los niveles, donde se constataron coincidencias o aproximaciones de ideas y enfoques en la agenda internacional.

Este gira latinoamericana del Patriarca de Moscú y de Toda Rusia vendrá sin dudas, no solo a profundizar el acercamiento con la comunidad ortodoxa en la región, sino que afianzará los nexos con Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/84514-prosigue-lider-de-la-iglesia-ortodoxa-rusa-su-gira-por-latinoamerica>



Radio Habana Cuba